



345

WAWSON

Valparaíso, Noviembre 11 de 1993

*Excelentísimo Señor
Presidente de la República
Don Patricio Aylwin Azócar
Presente*

Excelentísimo señor Presidente:

La Caja de Compensación Javiera Carrera, nacida en la Quinta Región hace 37 años, ha hecho de la vocación de servir su forma de vida.

Inserta dentro del esquema de Seguridad Social del país, ha tratado de plasmar en todo su quehacer la vocación que se indica, lo que le ha valido un fuerte crecimiento que significa su presencia física en once regiones para atender a más de 300.000 trabajadores que, en definitiva, equivalen a más de 800.000 beneficiarios.

Y dentro de ello, ha procurado equilibrar cuadros de prestaciones que signifiquen respuestas adecuadas y masivas a diversos estados de necesidad de las personas que cobija, las que establece prioritariamente sobre la base de que ellas representen soluciones completas, masivas y estén efectivamente al alcance de quienes recurren a ellas.

Una de las líneas más interesantes en esta materia está representada por la Recreación que permite a nuestros afiliados acceder a dos hoteles, ubicados en los Balnearios de Maitencillo y Cartagena, a un Club de Campo en Valparaíso y a un Centro Polideportivo en Viña del Mar.

Dentro de esta línea, estamos próximos a inaugurar un nuevo Complejo Recreativo que en más de 90.000 metros cuadrados contempla variadas instalaciones deportivas como piscinas, canchas, multicanchas comedores, etc... que, ubicado en Camino a Lonquén número 8380 de la comuna de Cerrillos, será el encargado de entregar estas respuestas a los 390.000 beneficiarios que se atienden a través de las tres oficinas ubicadas en nuestra capital.

La inauguración del Complejo Recreativo Javiera Carrera de Santiago se efectuará el próximo día 24, a las 20 horas. A éste sencillo pero significativo acto han sido invitados más de un millar de personas que incluyen autoridades de estado, miembros del poder legislativo y representantes de los estamentos empresariales y sindicales del país.



JAVIERA CARRERA
CAJA DE COMPENSACION

12085/89

Conocedor del alto espíritu de superación que ha caracterizado al gobierno desarrollado por Su Excelencia, que lo ha llevado a ejercer diversas fórmulas que signifiquen desarrollo efectivo logrado con equidad por la población, es que me permito invitarlo para que presida esta importante inauguración.

A no dudar que su presencia le dará a esta ceremonia el realce que merece.

En la sincera espera de que ello sea factible, saluda con toda atención a Su Excelencia,

Mail Celis
RAUL CELIS CORNEJO
PRESIDENTE DEL
DIRECTORIO

OK FowO
221215



93/23321

Santiago, 24 de noviembre de 1993

ARCHIVO

Señor
Raúl Celis Cornejo
Presidente del Directorio
Caja de Compensación Javiera Carrera
Valparaíso

Estimado señor Celis:

Le agradezco su invitación para asistir hoy a la inauguración de un nuevo Complejo Recreativo construido por la Caja de Compensación Javiera Carrera, que brindará mayores oportunidades de recreación y esparcimiento a sus afiliados.

Aprecio mucho la labor que realiza su institución, marcada por el espíritu de servicio y dedicada a la prestación de beneficios sociales a los que accede un significativo número de ciudadanos. Por ello habría sido muy grato para mí estar presente en esta ceremonia; lamentablemente, no podré hacerlo, por lo que le ruego excusarme.

Aprovecho la ocasión para enviar a usted, a los miembros del Directorio de la Caja de Compensación Javiera Carrera, a los beneficiarios y a los asistentes al acto, un cordial saludo y mis mejores deseos de éxito.

Atentamente,

Patricio Aylwin Azócar